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Herr Brandes bringt die Beschwerde auf, dass die Baumabschnitte zwischen Benz und Briest nicht entsorgt 
worden sind. Die Straße ist sehr eng und wenn man dort Gegenverkehr hat, ist es sehr gefährlich. Herr 
Wein organisiert die Abholung.   

Herr Brandes bringt an, dass die Bodenwelle zwischen Benz und Briest immer höher und gefährlicher wird. 
Die Beschilderung ist nicht mehr ausreichend. Hier herrscht Handlungsbedarf. Herr Wein sucht nach einer 
kurzfristigen Lösung.  

Herr Nagel weist auf einen Baum (Zwieseleiche) zwischen Lübtheen und Lank in der Kurve hin, der bereits 
einen großen Längsriss aufweist. Es müsste eine Kronensicherung erfolgen. Der Baum steht unter Natur-
denkmal. Hier muss zunächst die Eigentümerfrage geklärt werden. Die Verwaltung nimmt die Thematik 
mit.  

Herr Nagel stellt die Anfrage, ob man am Weg hinter dem Friedhof („Zum Fuchsberg“) ein Behälter für 
Hundekot aufstellen lassen kann. Die Verwaltung prüft dies.  

Frau Völkel teilt mit, dass in der Kurve in Garlitz bei der Friedenseiche der Asphalt an den Rändern abge-
fahren ist. Dies wird durch den Bauhof geprüft.  

 

 
 
 
 


